
 

 

El PRC  propone al presidente que 

navegue en canoa por Hinojedo  

 
Insta  al alcalde a invitar a Ignacio Diego a “asomarse” a las aguas de la 

Ría de San Martín a su paso por el Barrio Obrero de la localidad 

suancina  

 
El equipo del PRC en Suances propone al presidente del Ejecutivo Regional, 
Ignacio Diego, que pasee en Canoa por la Ría de San Martín a la altura del 
Barrio Obrero de Hinojedo, punto donde se producen desagradables vertidos 
industriales. 
 
Los regionalistas califican de “loable” la iniciativa “Asómate al río” que el 
pasado fin de semana apoyó con su presencia Ignacio Diego, aunque 
consideran que, para poner en valor zonas de la desembocadura Saja- 
Besaya, haya que solucionar la cuestión de las evacuaciones tóxicas y 
pestilentes que a menudo sufren los vecinos de la zona. 
 
“Estamos muy de acuerdo con el señor presidente cuando dice que la zona 
tiene muchas posibilidades, siempre lo hemos sabido, aunque cada vez menos 
si las autoridades locales y regionales no toman cartas en el asunto y atajan el 
problema de los vertidos en la zona de Hinojedo” se quejan los representantes 
del PRC en el Ayuntamiento de Suances. 
 
Los ediles consideran “cuando menos paradójico” que Diego afirme que la 
calidad de las aguas ha mejorado gracias al saneamiento, cuando la realidad 
es que, mediante una tubería kilométrica, se ha trasladado el problema que 
antes padecía la zona de Torrelavega límite con Santillana a Hinojedo.  En 
resultas, la pestilencia de los vertidos a la altura del barrio obrero es 
insoportable incluso desde tierra adentro, en los propios hogares de los vecinos 
y para los usuarios del carril bici. 
 
Ante la posibilidad de que el presidente  regional desconozca el alcance y la 
naturaleza de los vertidos industriales que están ensuciando las aguas de la 
Ría de San Martín, los representantes del PRC instan al alcalde de Suances, 
Andrés Ruiz Moya, al igual que lo hiciera su homologo torrelaveguense durante 
el fin de semana pasado, a que invite a Ignacio Diego a un paseo en canoa por 
la zona. 
 



 

“Esta cita sería ideal para que el sr Diego experimente de primera mano los 
efluvios que sufren los vecinos, y juzgue por sí mismo si la calidad del agua es 
tan buena como afirmaba hace unos días”, alegan los regionalistas. 
 
Andrés Ruiz Moya podría aprovechar la excursión para trasladar a Ignacio 
Diego el contenido de la moción regionalista aprobada por los populares y 
rechazada por socialistas que proclama la necesidad de que la Consejería de 
Medio Ambiente del Gobierno Regional elabore un informe sobre la 
naturaleza de las evacuaciones que se están produciendo en la tubería de 
Hinojedo. También debe pedir al Gobierno Regional un control más exhaustivo 
y con mayor periodicidad de las aguas del colector y medidas para reducir el 
impacto ambiental de los vertidos. 
 
Por su parte, la empresa Sniace se ha comprometido a solucionar 
definitivamente la cuestión de las evacuaciones en el Barrio Obrero de 
Hinojedo. El Consistorio ha solicitado que las medidas necesarias se tomen 
antes de que termine el año. 
 
El compromiso de Sniace llegó después de que el PRC llamase la atención 
públicamente y en el pleno municipal sobre el problema que antes padecían los 
vecinos de Barreda “y que ahora se ha desplazado  a Hinojedo, concretamente 
al Barrio Obrero, ya que se trasladó el punto de vertido del río Besaya a la 
Ría de San Martín”, todo ello con la complicidad del Alcalde de Suances que 
otorgó el permiso de obras para la tubería y ahora “esconde la cabeza bajo el 
ala”. 


